

でわだより

令和3年2月1日

出羽こども園

〒990-2172

山形市大字千手堂沢田203-5

暦の上では春ですが、冷え込みが厳しい毎日です。月末に降った雪でまた一面雪景色に戻りました。新型コロナウイルスも山形県で500名を超える感染者となり、厳しい状況が続いています。小学校が休校になるなど、より一層感染防止が必要です。引き続きよろしく申し上げます。

令和2年度の締めくくりの行事である生活発表会が目前です。心も体も大きく成長した子どもたちです。喜び、確かめ合いながら残りの日々を過ごしましょう。

2月の行事予定

3～5日（水～金） 生活発表会（さくらんぼ、もも、うめ）

4日（木） ハ菌の日

15日（月） かもしかクラブ（修了式）うめ組

19日（金） 誕生会

※3/27（土）は卒園式です。

うめ組のみの参加になります。

車の運転に気をつけましょう！！

積雪、路面凍結と冬道は危険がいっぱいです。雪解けで路面が濡れていると、朝晩冷えた際にブラックアイスバーンの状態になり、大変危険です。車間距離を十分にとってスピードは控えめに。そのためいつもよりも5分早く家を出ましょう。また、夕方のお迎えは駐車場が混み合います。すみやかな降園をして下さるようご協力お願いします。

～お知らせ～

いちご組の村形采佳が1月15日（金）より産休に入りました。

～新しい先生が仲間入り～

横澤加奈子が1月より保育教諭としていちご組に入りました。歌が大好き！！子どもたちとたくさん歌って楽しみま

新型コロナウイルス感染症

子どもたちに聞いてみました。

新型コロナウイルス感染症が発生してから、約1年です。誰もが、このようになるなんて考えもしなかったのではないのでしょうか。3密を避けることが難しいこども園です。保護者の皆様にも日々ご協力いただきましてありがとうございます。大人も我慢が強いられる日々ですが、子どもたちも様々なことを考えています。うめ組の子どもたちに聞いてみました。

○家の中で過ごすことが多くなったため 良かったこと

- ・家の中でお家の人といっぱい遊べる（かしわぐらそうた）
- ・ゲームがたくさんできる。（なりたあやと）

○残念なこと

- ・駅に行けなくなって、トレイユつばさを見に行けなくなったのが嫌だ。早く見に行きたい。（しょうじれん）
- ・仙台に遊びに行けなくなったのが嫌だ。（いせやたいし）
- ・早くディズニーランドに行きたい。（ねぎしえみか）
- ・大好きなおじいちゃん、おばあちゃんに会えないのがさみしい。（しづまいちか）
- ・お友達のお家に遊びに行けなくなってさみしい。（ながさわりおと）
- ・コロナウイルスにかかるのが怖い。（みさわこなつ）
- ・マスクをするのがめんどくさい。（こんのそうま）
- ・予防接種の注射をしないといけないのが嫌だ。（さとうそうすけ）



…など

これまで当たり前できていたことが制限され、子どもたちも不自由な中で我慢をしながら過ごしています。「新しい生活様式」が子どもたちにとって少しでも快適なものになるよう、大人は努力しなければならぬと改めて感じました。頑張りましょう。

～危険がいっぱい～

1月の避難訓練は、不審者対策の訓練を行いました。子どもたちは、怖がったり大きな声を出して訴える子と様々でした。

いつ、どこで事件や事故に巻き込まれるか分かりません。自分たちは大丈夫、山形では大きな事件は起こらないと思わず、外に出たら子ども達から目を離さないようにしましょう。不審者に対して意識が高まった子どもたちです。

～防犯の合言葉～

「いかのおすし」

- ・ いかない
 - ・ のらない
 - ・ 大きな声を出す
 - ・ すぐ逃げる
 - ・ 知らせる
- 園でも子どもたちに伝えていますので、ご家庭でも、お話してみてください。